
Fallbrook Union Elementary School District 

DELAC Meeting Minutes 

 

Date:  Sept. 25, 2023 

Sites Represented:  FSA, LAP, LOE, MEE, PJH, WHF 

Location:  Maie Ellis Elementary 

Meeting Called to Order at:  6:07 p.m. 
 

FSA – Paren/teacher rep., LAP – parent/teacher rep., LOE – parent/admin rep., MEE – parents (2), PJH – parent/staff rep, 

WHF – parents (2)/teacher rep. 
 

1. Welcome and Introductions, Superintendent – Monika Hazel introduced herself, along with Assistant 

Superintendent of Human Resources Sr. Farias. Each site rep parent and staff had an opportunity to 

introduce themselves, share the school name of the school they represent, and how many students they have 

in school. 

2. Dr. Curcio shared with the committee the "What is DELAC presentation". This reviews the purpose of the 

committee, what topics/items the committee is required to review, provide input on, and gather information 

about, the rules that must be followed by the committee, along with the discussion of other topics of 

interest and needs that the representatives felt should be shared.  In the suggestions for future topics and 

needs the following was shared by parent representatives: 

a. Talk about reclassification and what it means. Explain 6th graders the importance of scoring a “4” 

before going to PJH. 

b. Consider tutoring for ELA writing. 

c. Parents want to be able to help students at home, what can be done to support them (send 

homework in both languages, was a suggestion)? 

d. English classes for parents. 

e. Tutoring for math and how to complete homework. 

f. Videos on how to solve math problems, explaining different ways to solve math problems that 

teachers can send/share. 

g. Explain to parents why it is important for them to attend meeting and trainings. 

3. Nominations were discussed for the DELAC board positions. President, Vice President, and Secretary. 

Each position type as defined and examples of work were shared. It was shared that the positions support 

the committee as a whole. 

a. President: Eva Daza (PJHS), Ma. Guadalupe Salmeron – (MEE) 

b. Vice President: Tania Aguirre (MEE) 

c. Secretary: Dolores Jose (LEO), Nadya Cornejo Juan (FSA) 

d. DELAC: open 

e. DAC: open 

4. Dr. Curcio shared the importance of school attendance, we reviewed an article, and discussed how this 

topic is important for all parent committees, but is an ELAC required topic. It was suggested that the 

attendance clerk or school counselor, or social worker be invited to be a guest speaker on the topic  

5. Dr. Curcio shared that the district sent the EL Notification letters home to all families of English Learner 

students.  She reviewed the sections of the letter, what each section means, and shared with the committee 

how to support parents with understanding the letter.  The committee discussed the criteria for 

reclassification and EL programs offered in the district 

6. Future ELAC topics were discussed: 

a. How parents can participate and engage with their schools through attending events, such as “Back 

to School” and family nights; participating on committees (PTSA, SSC, ELAC, etc.); responding to 

surveys, and just talking to staff and teachers. 

b. Parent teacher conferences, questions to ask, how to prepare, and the dates they offered. 
 

Adjournment: Meeting was adjourned at 7:32 p.m.  

 

Next meetings will be held Dec. 4, 2023    



Fallbrook Union Elementary School District 

Acta de la reunión de DELAC 

Fecha:   25 de septiembre de 2023 

Escuelas con representación: FSA, LAP, LOE, MEE, PJH, WHF. 

Ubicación:  Escuela Maie Ellis 

Horario de inicio de la reunión:  6:07 p.m. 

FSA: un padre y maestro representante; LAP: un padre y maestro representante; LOE: un padre y administrador representante; 

MEE: padres representantes (2); PJH: un padre y mimbro del personal representante; WHF: padres representantes (2) un 

profesor 

1. Bienvenida y presentación de personas, la superintendente Monika Hazel se presentó juntamente con el superintendente 

auxiliar de Recursos Humanos, el Sr. Farías. Cada padre y miembro del personal representante de cada escuela tuvo la 

oportunidad de presentarse y decir cual escuela representa y cuantos estudiantes hay en cada una de sus escuelas. 

2. La Dra. Curcio compartió con el comité la presentación titulada ¿Qué es DELAC? Ésta da a conocer el propósito del 

comité, qué asuntos debe de tratar el comité, qué sugerencias hacer, y qué información reunir, las reglas que se deben de 

seguir por el comité, además de los otros asuntos de interés o que los representantes creen que son necesarios tratar. 

Sugerencias para asuntos a tratar en el futuro lo siguiente se compartió por los padres representantes: 

a. Explicar qué es la reclasificación. Explicar a los estudiantes de 6to grado la importancia de lograr el nivel 4 

antes de ingresar a la Potter Jr. High. 

b. Tomar en consideración ofrecer clases adicionales para enseñar lengua, literatura y escritura. 

c. Los padres quieren poder ayudar a los estudiantes en casa - ¿qué se puede hacer para apoyarlos? (una 

sugerencia fue proveer la tarea en ambos idiomas) 

d. Clases de inglés para los padres. 

e. Clases adicionales en la matemática y cómo hacer la tarea. 

f. Videos de cómo resolver los problemas de matemática, en los cuales se explica diferentes formas de resolver 

los problemas de matemática que los profesores pueden enviar o compartir. 

g. Explicar a los padres por qué es importante que asistan a las juntas y a los talleres. 

3. Se habló sobre las nominaciones para los puestos de los funcionarios de DELAC: presidente, vicepresidente, y secretario. 

Se dio a conocer cada puesto según su definición y ejemplo de tareas. 

a. Presidente: Eva Daza (escuela Potter), Ma. Guadalupe Salmerón (escuela Maie Ellis) 

b. Vicepresidente: Tania Aguirre (escuela Maie Ellis) 

c. Secretario: Dolores José (escuela LOE), Nadya Cornejo Juan (escuela FSA) 

d. DELAC: disponible 

e. DAC: disponible 

4. La Dra. Curcio habló sobre la importancia de la asistencia escolar, repasamos un artículo, y hablamos sobre la 

importancia de este asunto para todos los comités, pero que es un asunto que se requiere tratarse en ELAC. Se sugirió que 

se invite al oficinista que monitorea la asistencia en cada escuela o al consejero escolar o trabajadora social escolar como 

invitado de honor para hablar sobre este asunto. 

5. La Dra. Curcio compartió que el distrito envió el aviso para los padres de los estudiantes que están aprendiendo inglés. 

Ella repaso las secciones de la carta, el contenido de cada sección, y compartió con el comité cómo apoyar los padres a 

descifrar la carta. El comité habló sobre los criterios para ser reclasificado y los programas para los estudiantes EL que 

ofrece el distrito. 

6. Se trataron asuntos para las juntas de ELAC futuras: 

a. Cómo pueden participar e interesarse los padres en sus escuelas a través de eventos tales como “Noche de 

Regreso a Clases” y las noches familiares y participar en comités (PTSA, SSC, ELAC, etc.) y responder a 

encuestas, o simplemente entablar conversaciones con el personal y los profesores. 

b. Conferencias entre los padres y los profesores, qué preguntas hacer, y las fechas que se ofrecen. 

La reunión se dio por terminada a las:  7:32 p.m.  
 

La próxima reunión se llevará a cabo el 4 de diciembre del 2023. 


